
Gesamtschule Battenberg 

Vorstand-Schulelternbeirat 

 
 
Termine für Vorstandssitzungen. 15.01.2024 Dresdener Straße 5 in Battenberg, 
18.03.2024, 16.09.2024, 18.11.2024 Alle Termine finden um 19:30 Uhr statt. 
 

1) Begrüßung und Berichte aus der Schule, sowie Themen für das nächste Treffen 

mit der Schulleitung und SV.  

 
Berichte aus der SEB-Sitzung und offene Posten: 

 
- Digitalisierung der „Ranzen Post“  

Im Dezember hat es eine Schulung zur Bedienung des Schulportales und die 
Einrichtung eines eigenen Users für die Elternschaft gegeben. Der Vorstand muss 
sich mit der Bedienung vertraut machen, da dies deutliche komplexer ist., als ein 
„einfaches E-Mail-Postfach“.  
 

- Förderverein: Frau Kopp hat den Termin am 07.12.2023 zum Thema Smart 
Device gemeinsam mit dem Förderverein wahrgenommen.  
Bericht: Gemeinsam mit dem Landkreis wurde die technische Voraussetzung zur 
Einführung der „Class Room APP“ geschaffen. Mit dieser APP können die 
Lehrkräfte im Unterrichtsbetrieb gezielt APP’s per remote auf den Geräten der 
Schüler freigeben/freischalten, welche für den Unterricht benötigt werden. Zudem 
können die Lehrer zum Beispiel auch Geräte auf das Tafelbild aufschalten, um 
Ergebnisse oder Arbeiten zu besprechen. Im Umkehrschluss sind entsprechend 
störende oder für den Unterricht nicht relevante APP‘s für die Schüler während 
der Unterrichtszeit nicht freigeschaltet. Die Lehrkraft hat KEINEN Zugriff auf 
persönliche Daten! Die Umsetzung erfolgt für alle Klassen noch vor den 
Osterferien.    
  

Fragen / Berichte der Schulleitung: 

 
- Herr Gaß hat bei Roten Kreuz die Erste-Hilfe-Kurse angefragt. Im nächsten 

Planungsschritt sollen Termine und Finanzierung besprochen werden. 
(offen für 2024) 
 

- Planung zur Anpassung der Busfahrtzeiten.  
Die Gesamtschule Battenberg ist eine teilgebundene Ganztagsschule im Profil 3. 
Dies bedeutet, dass ein gewisses Maß an Nachmittagsstunden anzubieten und 
zu leisten ist. Hier hat man in der Vergangenheit behelfsweise Schulstunden 
„überkreuzen“ lassen, damit die Schüler Ihren Bus erreichen. Es ist allerdings 
nicht mehr möglich den Stundenplan so an den Busfahrplan anzupassen, ohne 
gegen die vorgegebenen Zeiten der einer teilgebunden Gesamtschule zu 
verstoßen. Die Schulleitung hat bereits Vorschläge zur Anpassung der 
Busfahrpläne erarbeitet. In einem gemeinsamen Gespräch mit dem Landkreis, 
der EWF, des NVV und der Elternvertretung möchte man hier eine Lösung finden. 
(Termin durch Herrn Blahnik folgt) 
 



Schülervertretung SV: 

 

- Die SV-Vorsitzende Alice Grad hat Kontakt zur Schulelternbeirat aufgenommen. 
Man möchte das Schulobst wieder einführen und es soll gemeinsam mit der 
Elternschaft eine Lösung erarbeitet werden, wie dies realisierbar ist. 
Erste Gespräche dazu sind am 17.11.2023 erfolgt. 
Ergebnis: 1) Seit Dezember 2023 wird an einem Tag in der Woche wieder 
Schulobst geliefert. Dies wird auch sehr gut angenommen. Es kam die Rückfrage 
nach Variation im Programm (z.B. Mandarinen) 2) Die SV befasst sich intern mit 
der Frage, ob und wie man extern angebotenes (privates) Obst verwerten kann. 
Das kann zum Beispiel die Herstellung von Trockenobst als Projekt sein.  
Punkt 1 Es wir seitens des Vorstandes ein Gespräch mit Herrn Welker geben, wie 
man in den Sorten variieren könnte, aber auch, wie man mögliche „günstige 
Wochenangebote“ dahingehend nutzt, dass man mehr Obst für das Geld 
bekommt. Edeka Welker preist bereits aktuelle Wochenangebote zu Äpfeln und 
Bananen in das bestehende Angebot unaufgefordert mit ein!!!    
Punkt 2 (offen für 2024) 
 

- Herr Vetter spricht die Toilettensituation an und macht den Vorschlag, dass 
seitens der SV eine Durchsage gemacht werden soll mit dem Inhalt, betreffende 
Personen, die diese Sachbeschädigung verüben bei der SV direkt oder den 
jeweiligen Klassensprechern und Klassensprecherinnen zu melden. 
(offen für 2024) 

 
 

2) E-Mails / Nachrichten von der Elternschaft: 

 
- aktuell keine 

 
 

3) Finanzen & Rechnungen  

 
- Bekanntgabe der bisherigen Spenden aus der Elternspende in Höhe von 

2.034,42€. Rückfrage an die Schule zu den beiden fehlenden Klassen, die nicht 
abgegeben haben ist per E-Mail erfolgt. 
 

- Der Vorstand hat beschlossen die Konten der Elternschaft zusammenzulegen. 
Derzeit gibt es ein Sparbuch mit 2.851,12€ und ein Girokonto mit 2.783,96€ 

 
- Derzeit kostet eine reguläre Lieferung Schulobst 90€ die Woche 

 
 

4) Planung 2024 Vorstandsitzungen 

 
- 15.01.2024: Vorbereitung auf den Elternsprechtag bzw. Tag der offenen Tür im 

Februar 
- 18.03.2024: Vorbereitung der SEB-Sitzung im April oder Mai 
- 16.09.2024: Vorbereitung auf die Erste SEB-Sitzung im neuen Schuljahr  
- 18.11.2024: Vorbereitung der Elternspende 

 
 
 



5) Verschiedenes 

 
- Frau Naumann schreibt an der Schulchronik. Sie erhält Zugriff auf „alte 

Aktenordner“ des SEB um z.B. Zeitungsartikel, Fotos zu sichern bevor die alten 
Unterlagen vernichtet werden. 
Hier wird erneut nachfragt. Dieser Punkt ist offen seit Februar 2023  
Eine Erinnerungsmail wurde im September 2023 geschrieben 
 

Beste Grüße 

 

Matthias Vetter 

Vorsitzender Schulelternbeirat 

 


